INFORMACIÓN GENERAL



MONTECRISTI. Miembros de la Defensa Civil inspeccionaron el cerro Montecristi en donde se produjo un deslizamiento en 1998 que afectó a 83 viviendas. En el sitio se observa una grieta que pone en peligro a otras casas del sector.

Temor a deslizamientos en laderas del cerro Montecristi

Según la CGE, hubo sobreprecio en los gastos de los trabajos para frenar los deslaves en el cerro Montecristi.

MONTECRISTI | XAVIER RAMOS

¬ I temor de un nuevo des-L'Ilizamiento de tierra en las laderas del cerro de Montecristi vuelve a los moradores de la ciudadela Kennedy, en el centro de la zona urbana de este cantón, cada vez que el invierno se acerca.

Así lo señaló Augusto Mero, de 63 años, quien se internó en la elevación de 500 metros de alto que bordea la ciudad para recoger madera.

Vivimos en zozobra, no sabemos en qué momento la tierra se nos viene encima", manifestó mientras caminaba por las cuarteadas escaleras para acceder a una de las siete ternazas que se construyeron desde comienzos del 2002 para mitigar la aparición de un nuevo derrumbe.

Los trabajos para arreglar el problema en la zona de los deslizamientos se contrataron durante la administración del-



TRABAJOS

POSIBLES AFECTACIONES

Las calles afectadas en un posible deslizamiento serian la Rocafuerte y sus transversales 23 de Octubre, Chimborazo, Pichincha y Primero de Mayo. En esta zona se levantan 200

RECONSTRUCCIÓN

Los destizamientos comenzaron cuando las vertientes de agua partir de marzo de 1998. Tras los derrumbes se demolieron 83 estructuras. El Gobierno construyó una nueva ciudadela

al ple de la vía Manta-Montecristi con igual número de viviendas para indemnizar a las familias afectadas,

AVANCE DEL 50%
Las obras de mitigación para evitar un futuro derrumbe en las laderas del cerro de Montecristi están ejecutadas en el 50%. Faltan trabajos complementarios que se daterminaron en un estudio que realizó la Escuela Superior Politácnica del Litoral (Espol). Los contratistas de esta pora son Rafael Villao (Siete Laguitos y Floresta) y Colón Reyes (Jambell y Jalme Roldos). **AVANCE DEL 50%**

ex alcalde Washington Arteaga (PRE) a un costo de tres mi-llones de dólares, que fueron asignados por el Gobierno Nacional.

La obra quedó inconclusa y un examen preliminar elabo-rado por la Contraloría General del Estado (CGE) estableció que hubo un sobreprecio en la ejecución por cerca de 835 mil dólares.

El informe de la CGE fue emitido la semana pasada y establece, además, que la com-pañía contratista denominada Delco se excedió en el rubro del costo de los materiales y el uso de la maquinaria para realizar las tareas de mitigación de los derrumbes.

Se ha señalado que después de que se emita el informe ofi-cial los implicados tendrán 60 días para presentar las prue-bas de descargo en la entidad regional de la CGE con sede en Portoviejo.

Arteaga aún no quiere pronunciarse sobre el supuesto caso de sobreprecio. En cam-bio Arturo Delgado, representante de la contratista, no aparece por el cantón desde que los trabaios culminaron en di-

ciembre pasado. El alcalde de Montecristi, Cristóbal Toro (PSC), aseguró que la contratista también utilizó maquinaria municipal para ejecutar los movimientos de tierra y vendió el lastre que se extrajo de las labores.

La obra se contrató después de que en abril de 1998 un deslizamiento de tierra destruyó 83 viviendas.

Los estragos aún permane-

cen en el sitio: pilares desvia-dos, cisternas al descubierto y pedazos de concreto están tirados en las inmediaciones de 200 viviendas que se encuentran en peligro por la posibilidad de que haya un nuevo de-rrumbe, según un análisis elaborado por el cabildo de Montecristi.

El problema se suscita porque la ladera fue desestabilizada aún más por los movimientos de tierra que se hicieron para crear las siete terrazas y la tala del follaje natural que protegia el talud, refirió Pe-

"Son seis millones de metros cúbicos de material que con el agua pueden retirarse y afec-tar las viviendas que rodean las terrazas", manifestó el funcionario municipal.